

7.—Les cinq soumissionnaires à qui le Bureau, par résolution en date du 8 juillet 1915, a accordé des contrats pour la fourniture de blocs pour pavages, sont présents devant le Bureau. Ils signent séance tenante le documents ci-après:

"Nous, soussignés, consentons, par les présentes à ce que la résolution du 8 juillet courant, nous accordant les contrats pour la fourniture de blocs, pour pavages, et au sujet de laquelle une injonction interlocutoire a été accordée par la Cour, soit annulée par le Bureau des Commissaires, et nous renonçons à toute réclamation que nous pourrions avoir contre la Cité."

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: Que la résolution du Bureau, en date du 8 juillet 1915, à l'effet d'accorder des contrats à la "Sicily Asphalt Paving Co.", à la "B. & L. Granite Co., Ltd.", à "William McNally & Co., Ltd.", à la "Elder Ebano Asphalt Co.", et à "Webster & Sons, Ltd.", pour la fourniture de blocs de pavages, soit reconsidérée et annulée à toutes fins que de droit.

8.—(28293) Soumis un rapport du Surintendant des Marchés, recommandant de transférer le bail de M. Myke Nakel, locataire de l'étal portant le No 18 du Marché Saint-Laurent, à M. D. Dankner.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire Hébert, il est

Résolu: D'autoriser le transfert dudit bail.

9.—Soumis un rapport du Département en Loi, concernant la suggestion faite par le Trésorier de la Cité, en rapport avec la perception de la taxe du "Sou pour les Hôpitaux".

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De référer au Trésorier de la Cité pour agir conformément au rapport du Département en Loi.

10.—(28283) Soumise une communication de M. l'Ech. Houlé, demandant l'exécution de certains travaux sur le Parc Molson.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire Hébert, il est

Résolu: De référer au Surintendant des Parcs pour rapport.

11.—Soumis un rapport du Département en Loi, concernant le règlement de la réclamation de M. C. H. Bouthillier, en rapport avec le changement de niveau de la rue Saint-Gabriel.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: Pour faire suite à la résolution du Bureau, en date du 21 juillet 1915, qu'une quittance notariée devant le Notaire de la Ville soit donnée à la Cité, par M. Bouthillier, et que ladite somme de \$7,500, à être payée, le soit en règlement de toute réclamation de quelque nature que ce soit, à raison de changement de niveau, du trottoir et de la rue Saint-Gabriel, ainsi que pour les changements faits sur la ruelle Fortification.

12.—(27837) Soumise une communication de Mre G. Desaulniers, avocat, concernant la décision prise par le Bureau, à l'effet d'annuler le contrat accordé à MM. Anderson & Ste-Marie, pour la fourniture de la pierre concassée dans certains quartiers de la Division Ouest.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: Que la résolution du Bureau, en date du 26 juillet courant, à l'effet d'annuler le contrat de MM. Anderson & Ste-Marie, pour la fourniture de la pierre concassée, dans la Division Ouest, et d'accepter la soumission de la Dan. Donnelly Ltd., soit reconsidérée et annulée à toutes fins que de droit.

13.—Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: Pour faire suite à la résolution adoptée le 26 juillet 1915, par le Conseil, relativement à la fourniture du charbon, que la résolution du Bureau des Commissaires, en date du 15 avril 1915, soit réaffirmée à toutes fins que de droit.

14.—Soumis un rapport de l'Ingénieur en Charge de la Division Nord, (Département des Egouts), concernant le

7.—The five tenderers who, by resolution dated the 8th July 1915, were awarded contracts for the supply of paving blocks, appeared before the Board and signed, during the sitting, the following document:

"We, the undersigned, hereby consent to the annulment by the Board of Commissioners of the resolution of the 8th July instant, whereby we were awarded contracts for the supply of paving blocks and in connection with which an interlocutory injunction was granted by the Court, and we waive any claim we might have against the City."

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That the resolution of the Board, dated the 8th July 1915, whereby contracts were awarded to the Sicily Asphalt Paving Co., the B. & L. Granite Co., Ltd., the Wm. McNally & Co., Ltd., the Elder-Ebano Asphalt Co. and the Webster & Sons, Ltd., for the supply of paving blocks, be reconsidered and repealed to all intents and purposes.

8.—(28293) Submitted a report from the Superintendent of Markets, recommending that the lease of Mr. Myke Nakel, tenant of stall No. 18, St. Lawrence Market, be transferred to Mr. D. Dankner.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner Hébert, it was

Resolved: That the transfer of said lease be authorized.

9.—Submitted a report from the Law Department, concerning the suggestion made by the City Treasurer, in connection with the collection of the one cent tax for Hospitals.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That the same be referred to the City Treasurer, with instructions to act accordingly.

10.—(28283) Submitted a communication from Ald. Houlé, asking that certain works be performed in Molson Park.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner Hébert, it was

Resolved: That the same be referred to the Superintendent of Parks, for a report.

11.—Submitted a report from the Law Department, concerning the settlement of Mr. C. H. Bouthillier's claim in connection with the change of level of St. Gabriel street.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: That, in pursuance of the resolution of the Board dated the 21st July 1915, a notarial acquittance before the City Notary be given to the City by Mr. Bouthillier, and that said sum of \$7,500 be paid in settlement of all claims whatsoever, owing to the change of the level of the sidewalk and of St. Gabriel street, or owing to the changes made on Fortification lane.

12.—(27837) Submitted a communication from Mr. G. Desaulniers, advocate, concerning the resolution adopted by the Board, whereby the contract awarded to Messrs. Anderson & Ste-Marie, for the supply of broken stone for the West Division, was annulled.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That the resolution adopted by the Board on the 26th July instant, annulling the contract of Messrs. Anderson & Ste-Marie, for the supply of broken stone, in the West Division, and accepting the tender from Dan. Donnelly, Ltd., be reconsidered and annulled to all intents and purposes.

13.—On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That, in pursuance of the resolution adopted by Council on the 26th July, re supply of coal, the resolution of the Board of Commissioners dated the 15th April 1915, be reiterated to all intents and purposes.

14.—Submitted a report from the Engineer in charge of the North Division (Sewer Department), on the contract